



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/07/2021

Año 15 – Nº292- Julio
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

Unidos logramos aún en Pandemia momentos infantiles inolvidables

En el mes de los niños y niñas la UMC organizó el "Plan de Formación y Recreación" en los espacios abiertos de la universidad.

En los tres días programados se practicaron algunas disciplinas de deportes y se hicieron juegos con bailes, en los cuales los participantes se divirtieron. Además hubo la realización de algunas manualidades.

Entre las sorpresas hubo una visita a la sede de los Bomberos Marinos adscritos a la Capitanía de Puerto de La Guaira. Allí se les hizo una visita guiada y disfrutaron de una simpática interacción con los integrantes bomberiles.

Durante los tres días se repartieron chucherías, refrescos, cotillones, juguetes y se finalizó con cuentacuentos.

El Plan Recreacional fue un éxito gracias al trabajo en equipo de las coordinaciones de Cultura, Deporte, Relaciones con la Comunidad y Relaciones Interinstitucionales. Sumado a eso fue el apoyo incondicional a esta iniciativa por parte de la Cap /Alt. Rossy

Tussen y la Lic. Mileidys Valera de A2M Consultores



En esa divertida jornada se cuidaron todos los aspectos relacionados con la situación actual de pandemia.





Noti-Tips UMC

Fecha: 30/07/2021

Visita institucional de La Guaira a Barlovento

Una comisión de la UMC conformada por autoridades y profesores visitaron las instalaciones de la Universidad Politécnica Territorial de Barlovento "Argelia Laya" donde se dicta el TSU en Transporte Acuático, a fin de brindar soluciones viables a estudiantes en tiempos de pandemia.

Allí el director de la Escuela Náutica de Venezuela Cap. Juan Hernández conversó con los estudiantes y les aclaró algunas de las dudas relacionadas con la carrera. Por su parte, el capitán Juan Ángel también estuvo por parte de la UMC con el fin de brindar el apoyo a los presentes.

"Hacemos lo posible desde la Universidad Marítima del Caribe para brindarles excelencia educativa en el TSU, ya que ustedes se están preparando no solo para afrontar una gran responsabilidad con su comunidad sino también para resguardar vidas y equipos" destacó la Prof. Mayreth Isturriaga en la visita institucional a Barlovento.

Durante la visita institucional el doctor de UMC Rolgenis Merlo realizó una evaluación física a los estudiantes de los nuevos ingresos al TSU en Barlovento, debido a la exigencia de la carrera, en aras de determinar que se encuentren en óptimas condiciones para cursar la carrera.



La coordinadora de Pasantías de UMC la Prof. Aideé Pérez Lista agradeció al Capitán Luís Marcano y a su equipo por el apoyo que han dado en Paraguaná, a los cadetes. "Siempre prestos y dispuestos a apoyarnos con nuestros muchachos en su período de pasantías. ¡ Súper agradecida! "



Editado por la Coordinación de RRII
N°292 - Julio
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
Colaboradoras:
Luisiana Viera- Jefa de Protocolo
Síguenos @U_Maritima